

Etats-Unis



Le secrétaire d'État, **Rex Tillerson** a réaffirmé le soutien du Département d'Etat aux propositions de paix sur l'Artsakh, présentées par le président de la Commission des Affaires étrangères de la Chambre, Ed Royce (R-CA) et le député Eliot Engel (D-NY), demandant le non-déploiement de tireurs d'élite, une augmentation des observateurs et l'installation de systèmes de repérage des tirs.

Il a confirmé que : «plus de 45 millions de dollars ont été fournis aux victimes du conflit du Haut-Karabakh, un chiffre officiel plus important que ce qui a été signalé précédemment. Le Département d'Etat et l'USAID appuient le programme de déminage et examinent actuellement les informations de HALO Trust demandant des fonds supplémentaires.

Le Département d'Etat soutient les propositions de retrait des snipers, de lancer un mécanisme d'enquête de l'OSCE et déployer des capteurs le long de la ligne de contact et la frontière internationale entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan. Le gouvernement des États-Unis a été un grand défenseur du processus du Groupe de Minsk pour ces mesures de confiance, ce qui, selon nous, réduirait la violence dans les zones touchées par le conflit.»

Seul l'Azerbaïdjan s'oppose aux propositions de Royce-Engel, entravant efficacement leur mise en œuvre.

Le 8 septembre, la Commission des finances du Sénat, dans sa version du projet de loi sur l'aide financière de l'année financière 2018, qui fournit des directives législatives détaillées pour le pouvoir exécutif, inclut une recommandation verbale: «Une aide aux victimes du conflit du Haut-Karabakh conformément aux exercices précédents et aux besoins permanents liés au conflit. La Commission demande instamment un règlement pacifique du conflit.»